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習志野市立　　　　 学校 第 3 回 学校運営協議会

5 年 11 月 18 日 （ 土 ）

10 ： 00 11 ： 10

学校 室

1 出席 6 出席

2 出席 7 出席

3 出席 8 出席

4 出席 9 出席

5 出席 10 出席

0 名

1

2

無 3

添付資料

6

活
動

授業参観をした 意
見
等

会議後に参観を行ったため、意見等はなかった。
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議題 協議結果・意見の概要等
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2 全国学力学習状
況調査

・本校の課題と今後の取り組みについて報告した。
【以下委員の意見】
・実籾の周辺の学校はどのような状況なのか、周辺の学校について
知ることで実籾小の課題も明確になるのではないか。
・学力的に課題は多いが、先生たちにはチャレンジするという前向き
な捉えとして頑張ってほしい。
・楽しみながらいつの間にか学習していた（例、算数の計算大会な
ど）といった仕掛けがあると良いのではないか。
・教育は人格の形成が最も大切である。

3 ７０周年行事につ
いて

・学校運営協議会を周年行事の意見聴取、意思決定機関としたい旨
の提案を行った。委員からは賛成をいただいたが、周年行事の規模
によっては会議が多くなることやPTAの関りも多くなり別組織が必要
になるかもしれないという意見もあった。

白戸　雄一

吉田　昌之 阿部　奈津子

傍聴者

・地域に出て学習を深めているのはとても良い。経験から算数などの
教科学習につながっていくと良いと意見があった。
・保護者が町探検の引率をしていたが、学習の目的など保護者にも
伝えた方が良いと意見があった。

1 ２学期の学校運営
について

開催場所 実籾小 和

委員の出欠

堀田　健治

櫻井　健之

竹谷　嘉夫

古月　輝昭 伊藤　茂代

大山　三恵子 東　秀行

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 実籾小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】


